
Эх, дороги... 
В повестке дня 59-й сессии 

Славутичского городского совета 
VI созыва, которая состоялась 23 
июля этого года, под номером 15 
стоит вопрос о ремонте участка 
дороги Славутич - Мекшуновка. 
Эта проблема волнует славутчан -
дачников села Мекшуновка, а их 
свыше 500 человек. При подготов-
ке вопроса на заседание сессии 
члены комиссии столкнулись с па-
радоксальным явлением. Как со-
общил председатель комиссии по 
реформированию ЖКХ депутат 
Богдан Сердюк, на сегодняшний 
день при проверке в документах 

данной дороги... обнаружено не 
было! Однако у депутатов сразу же 
возник вопрос: а как же ее ремон-
тировали еще 4 года (минимум) -
10 лет (максимум) назад, если 
коммунальные службы Славутича 
не имели на это права?! При обра-
щении в соответствующие органи-
зации Черниговской области (к 
слову сказать, земля под указан-
ной дорогой и село Мекшуновка 
относятся территориально к 
Черниговской области) неясности 
в данном вопросе не рассеялись. 
Чернигов просто открестился (от-
казался) от наличия в области дан-

ной дороги! После длительного 
обсуждения данного вопроса, за-
слушав представителей садовод-
ческого общества, депутаты приш-
ли к решению: необходимо в сроч-
ном порядке узаконить наличие 
этой дороги и произвести ее ре-
монт. Для того, чтобы это выпол-
нить, необходимо закончить рабо-
ту комиссии и определить, КАК и 
ПОЧЕМУ эта дорога исчезла из ре-
естра местных дорог. Об оконча-
тельном решении по поводу ре-
монта дороги Славутич 
Мекшуновка жителей города мы 
проинфомируем. 


